NRZ IWAZ S. April 2012

Pater Tobias ist umgezogen

Ab sofort ist die Begegnungsstätte vom Projekt Lebens-Wert in Neumühl auf der Holtener Str. 172 erreichbar. Dort findet neben der Sozialberatung ein abwechslungsreiches Programm aus Vorträgen, Seminaren sowie Deutschkurs statt. Dabei sollen insbesondere die Migranten die Grundlagen der deutschen Sprache erlernen. Zudem soll über verschiedene Themen diskutiert und geredet werden, um schnell die Sprache fließend sprechen zu können. Auch das Redaktionsbüro des VorSicht Magazins hat seinen Sitz in der neuen Begegnungsstätte.